

FDP Steinbach (Taunus)

FDP-INFORMATIONSSSTAND ZUM TAG DER ORGANSPENDE

29.05.2012

Der Tag der Organspende findet jedes Jahr am ersten Samstag im Juni statt und damit dieses Jahr am Samstag, den 2. Juni 2012.

An diesem Tag wird die FDP Steinbach am St.-Avertin-Platz in Steinbach vom 8 bis 12 Uhr einen Informationsstand haben. Wir verteilen Informationsblätter sowie Broschüren der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung und hoffen damit, Interesse in der Steinbacher Bevölkerung für dieses Thema zu wecken.